



Un menu de fête

Comme chaque année, le Comité d'entraide convie ses membres à un repas de Noël à la salle des fêtes Jeannine Griveau. 2024 ne déroge, bien évidemment, pas à la règle. La présidente, Jacqueline Marty, a tenu à remercier les participants, et plus spécialement le maire, Alain Balducci, présent pour l'occasion ... mais aussi les bénévoles qui, par leur travail et leur dévouement, rendent les événements organisés par l'association toujours plus beaux. Un engagement qui a, par ailleurs, régalé les convives puisque l'intégralité du menu a été réalisé par les cuisiniers experts du Comité d'entraide aux personnes âgées. Et si la fête était présente dans l'assiette, elle l'était aussi en salle, car de nombreuses animations et surprises avaient été concoctées ... dont une chorégraphie, très applaudie, reprenant le célèbre tube de Jeck, *Parapluie*. Bravo à toutes et tous !



Bingo !

Le 1er décembre, le Comité d'entraide aux personnes âgées a tenu son traditionnel Loto de Noël. Bons d'achat, plaid, centrifugeuse, paniers garnis ... La dotation était riche et n'a pas manqué d'aiguiser les convoitises des participants. Pour remporter les différents lots mis en jeu, il leur a fallu beaucoup de patience ... et un peu de chance. Et si elle n'a pas souri à tout le monde, chacun a passé un bon moment.



Des colis bien réceptionnés

Près de deux cent cinquante colis de Noël ont été distribués, le 19 décembre, par les bénévoles du Comité d'entraide aux personnes âgées. Inutile de dire qu'ils n'ont pas chômé durant l'après-midi ! Cependant, l'initiative a, une fois de plus, fait des heureuses et des heureux. Et, à n'en pas douter, cette joie n'a pas dû retomber lors de l'ouverture des colis, en découvrant les gourmandises salées et sucrées contenues.

Bravo aux membres du Comité d'entraide aux personnes âgées pour leur sourire et leur engagement !



Un merci ... ★★★★★

Le Comité d'entraide aux personnes âgées tient à remercier les donatrices et les donateurs pour la générosité et l'accueil réservés aux bénévoles lors de la tournée organisée dans le cadre de la vente de calendriers.

Celle-ci permettra de contribuer au financement des actions mises en œuvre au profit des ayants droit de la commune.

La vie des asso,

La vie des asso,



Le Comité des fêtes n'attend que vous !

Vous souhaitez vous investir dans le tissu associatif saint-colombinois et faire œuvre utile pour les autres ?

Rejoignez le Comité des fêtes !

L'association cherche, actuellement, un trésorier ou une trésorière.

Cela vous intéresse ?

Contact :

Françoise Lefèvre

Présidente du Comité des fêtes

06.80.05.29.40

comitedesfetesdesaintecolombe@gmail.com

AGENDA



24 janvier : A. G. du Comité des fêtes

20h - salle du Lavoir

organisée par le Comité des fêtes



31 janvier : réunion d'information - installation de composteurs

18h - salle des fêtes

organisée par le SMETOM-GEEODE



1er février : Loto

20h - salle des fêtes - (ouverture des portes à 19h)

inscription : 06.31.76.22.07

organisé par l'Entente sportive Longueville, Sainte-Colombe, Saint-Loup de Naud, Soisy-Bouy



23 février : sortie théâtre *dépêche toi Bibiche / On va rater l'avion*

théâtre de Nogent-sur-Seine - (départ 14h de la salle Jeannine Griveau)

organisée par le Comité d'entraide aux personnes âgées

Etat civil
Naissances

Décès

Suzette NION

Jean-Sébastien PETEY



Parlons vœux, parlons bien ! 🥳

Événement permettant à la population de se retrouver, la cérémonie de vœux du maire s'est tenue le vendredi 3 janvier. Ouvrant la soirée, le maire, Alain Balducci, a profité de son discours pour opérer un tour d'horizon des actions réalisées en 2024, mais également, malgré un contexte national incertain, pour esquisser les chantiers qui animeront la commune en 2025. Ainsi, parmi les éléments majeurs, mentionnons l'enclenchement de la deuxième tranche du contrat rural, consacrée à la réfection de la rue des Résistants ; la rénovation des petits jeux de l'aire de jeux, ou encore la réalisation d'un city stade, grâce au financement de la communauté de communes du Provenois. Un engagement auprès des communes, d'ailleurs, rappelé par son président, Olivier Lavenka, dans sa prise de parole. La soirée s'est achevée par le verre de l'amitié, précédé, comme il se doit, par une conclusion de circonstance : **bonne année 2025 !**



La vie à Sainte-Co,

Lors de la cérémonie de vœux

A l'honneur

Jacqueline Marty, Présidente du Comité d'entraide aux personnes âgées, a reçu des mains d'Olivier Lavenka, premier vice-président du Conseil départemental de Seine-et-Marne, la médaille d'honneur venant récompenser un engagement de 35 ans à la tête de l'association. Le maire, Alain Balducci, lui a décerné, quant à lui, la médaille de la ville. Félicitations !



Un bel élan de générosité

Comme chaque année, les motards et motardes de l'association Top Moto ont fait la tournée des communes pour collecter les jouets au profit des enfants défavorisés. Le 1er décembre, le long cortège a fait halte à Sainte-Colombe. Une fois encore, nos habitants ont démontré leur sens du partage. La mairie de Sainte-Colombe et l'association Top Moto tiennent à remercier les Saint-Colombinoises et Saint-Colombinois pour leur générosité.



Moins de freins grâce à l'ABF

Madame LIAUT, Architecte des Bâtiments de France (ABF) tiendra, à compter du 4 février 2025, une permanence sur rendez-vous, chaque premier mardi du mois, au siège de la communauté de communes du Provinois (7, cour des Bénédictins à Provins). Celle-ci est ouverte à tout pétitionnaire désireux d'avoir un avis sur son avant-projet.

La prise de rendez-vous se fait auprès du service urbanisme de la communauté de communes.

contact : 01.60.58.60.58 (accueil)

IL est venu !

Malgré un agenda particulièrement chargé au cours de la période de décembre, préparation des cadeaux oblige, le Père Noël a, néanmoins, pris le temps de faire une pause pour être présent au goûter de Noël, organisé par la mairie à la salle des fêtes, Jeannine Griveau. Offert aux jeunes Saint-Colombinois, cet événement leur a permis de profiter d'une après-midi récréative et conviviale ... de quoi attendre les fêtes de fin d'année sereinement. Au menu des festivités, un goûter, bien sûr, mais également des jeux et un spectacle, qui a fait la joie des petits et des grands.



La vie à Sainte-Co,



Mairie de Sainte-Colombe : le samedi, c'est fini !

En raison d'une faible fréquentation, la mairie sera, dorénavant, fermée au public le samedi.

Pour rappel, la mairie est ouverte, chaque semaine :

- lundi : 9h-12h et 13h-17h30
- mercredi : 9h-12h et 13h-16h30
- jeudi : 9h-12h et 13h-17h30
- vendredi : 9h-12h et 13h-16h

Un Noël haut en couleur

Un concours de dessin, ouvert aux enfants de la commune, a été organisé par notre fleuriste, Amelys Fleurs, quelques jours avant Noël.

Le maire, Alain Balducci, lui a rendu visite pour la féliciter de cette belle initiative, qui s'inscrit pleinement dans la volonté municipale d'accentuer le dynamisme de notre commune.

Merci et bravo à tous les participants !



A la vôtre !

Depuis 2024, l'association saint-colombinoise Bière en Herbe fait découvrir les techniques artisanales de brassage et la culture autour de la bière. Après avoir débuté par un brassage de cerveses, l'association crée, désormais, ses propres recettes, toutes inédites et originales. Vous pouvez retrouver Bière en Herbe, et leurs produits à la vente, lors de manifestations locales (médiévales, marché de Noël ...) et, ponctuellement, sur le marché dominical de Sainte-Colombe. A noter que les recettes servent à l'achat des matières premières.

Retrouvez Bière en Herbe sur leur site internet : biereenherbe.wordpress.com